

ふくおかちょうかくとくべつしえんがっこう

福岡聴覚特別支援学校 だより 第2号

(http://fukuoka-hss.fku.ed.jp)

〒814-0021 福岡県福岡市早良区荒江3丁目2番1号

Tel: 092-821-1212 Fax: 092-822-9861

令和5年7月20日発行

令和5(2023)年 / 学期の終わりに際して

校長 内田 真司

保護者や地域の皆様方の本校教育活動への温かいご理解とご協力、そしてご支援のおかげで、令和 5(2023)年 I学期も、無事に本日で終わりとなりました。

さて、新しい学年や新しい学級での学校生活の始まりに、当初は今ひとつ慣れない表情だった子どもたちも、現在は「明るく、たのしく、いきいきと」した表情で学校生活を送ってくれています。

5 月上旬に実施された歓迎遠足は、今年は好天に恵まれて、明るい陽光の下で互いに交流を深めることができました。

また、5 月下旬の運動会では、幼稚部や小学部、中学部のそれぞれの幼児児童生徒たちが、運動会練習の成果をしっかりと発揮するなど、笑顔で頑張ってくれました。保護者や地域の皆様方におかれましても、いろいろとご多用の中、ご来校いただき、誠にありがとうございました。新型コロナウイルスの扱いが感染症に関する法令上において、5月8日から「2類」から「5類」に変更されるとともに、さまざまな制限が解除あるいは緩和されたことで、本来の運動会に近い形で実施でき、本校教職員も大変喜んでおります。運動会当日も、子どもたちがキラキラとした笑顔で、そしてキラキラとした汗を流す様子に、私自身も胸が熱くなる思いでした。保護者や地域の皆様から熱い応援もたくさんいただき、本当にありがとうございます。

昨年度、保護者の皆様方から多くのご要望をいただいたにも関わらず、実施できなかった水泳の授業についてですが、本校プールの施設状況や水質状況、そして熱中症防止などの総合的な観点から、本年度は「総合西市民プール」さんや民間スポーツ施設(「スポーツクラブ NAS」さん、「コナミスポーツクラブ」さん)の温かいご協力とご支援により、施設を借用して実施しているところです。この場を借りまして、本校のお願いにご快諾をいただいた、「総合西市民プール」さんや「スポーツクラブ NAS」さん、「コナミスポーツクラブ」さんに、あらためまして深くお礼を申し上げます。

I 学期は、幼稚部の子どもたちは、野菜づくりに精を出したり、6月には動物園見学を楽しんだりしていました。小学部の児童は、教室だけでなく、校外学習でも互いに助け合って、仲良しです。中学部の生徒たちは、小学部と比べて難しさが増した授業や課題にも、いつも協働して取り組んでいます。また、放課後の部活動にも一生懸命に取り組んでいます。

本校の幼児児童生徒たちが、さまざまな葛藤や難しさに立ち向かい、確実に成長している様子をみて、私も大変嬉しく思っています。そして、子ども達の「チャレンジしてみよう」という挑戦の後押しや、「今日もがんばったよね」という達成感や充実感を保護者の皆様と共有していきたいと思っております。

明日から、いよいよ夏休みに入ります。それぞれのご家庭におかれましても、何かとご多用な毎日かと存じますが、お子様との時間がいっそう、充実したものになることを、本校教職員一同、願っています。学校でも防災訓練など安全教育に取り組んでおりますが、各ご家庭におかれましても万一の災害時の避難場所または集合場所の確認など、「もしも」の時に備えていただければ、有り難く存じます。

<イラスト:2年楠 | 組生徒>

各学部 表現の様子

保護者の皆様からいただいた温かいご声援のおかげで、運動会当日は練習の成果を発揮することができま した。

【幼稚部】

幼稚部全員「とまとん体操」

黄色と赤の衣装に身を包み、トマトになりきって 踊りました。最後の、トマトビームをかっこよく決め ることができました。

年中・年長:くま組、ぞう組「おどるポンポコリン」

自分で作ったリボンを胸に付けて踊りました。お客さんの手拍子も加わり、ノリノリで楽しく踊ることができました。



【小学部】

低学年グループ「みんなで おどろう!」

「みんなを笑顔にしよう!」というテーマのもと、ポンポンを持ち、チアリーダーになりきって表現しました。笑顔いっぱい、元気いっぱいに踊り、見る人を笑顔にすることができました。



高学年グループ「ツナゲキズナ」

ひざを曲げてリズムをとったり、腕をまっすぐ伸ばしながら旗を振ったりして、かっこよく力強く踊ることができました。息の合ったダンスに、13人の「絆」を感じることができました。



あすなろグループ「チグハグ」

「ぼくら全員毎日主人公!」というテーマの曲「チグハグ」を元気いっぱい、楽しく踊りました。自分で選んだ色のアームカバーやバンダナがとてもよく似合っていました。最後に6年生5人でハートの形を作り、運動場にいたみんなに愛を届けることができました。



【中学部】 「よさこいソーラン~華~」

北海道の民謡「ソーラン節」を高知県の民謡「よさこい節」風にアレンジした楽曲です。3年生が華やかな隊形変化を考えました。鳴子の使い方や振付の調整など、意見を出し合いながら中学部一丸となって日々練習しました。本番では堂々としたキレのある踊りと、ダイナミックな動きで力強く表現し、練習の成果を発揮することができました。



